



@geralt

Expériences de communication interculturelle

23 avril 2024

Heure: de 18h30 à 20h

Lieu: **Pôle Sud (Salle Gibraltar),
Av. Jean-Jacques Mercier 3,
Lausanne**

En collaboration avec Pôle Sud
et l'association des étudiant.e.x.s de l'EFLE

Discussions
ouvertes avec :

Chong Liu, étudiante UNIL
Marido Marcant, enseignante UNIL-EPFL
Carlos Suarez, orthodontiste



Les cercles de discussions de l'EFLE

Unil

UNIL | Université de Lausanne

Ecole de français langue
étrangère

Les cercles de discussions de l'école de français langue étrangère sont ouverts à toutes les personnes qui souhaitent échanger librement en français dans une ambiance sympathique.

Autour de trois invité.e.s qui ont des expériences/ connaissances complémentaires relatives à un thème défini, les participant.e.s forment des cercles où les questions et les réponses sont spontanées, parfois contradictoires, souvent intéressantes, enrichissantes. C'est à chaque fois l'occasion d'échanger des idées, des informations, de créer en commun des connaissances sur un thème d'actualité ou lié aux cultures romandes et francophones.

Le 23 avril 2024, les discussions porteront sur différentes expériences de communication interculturelle autour de Chong Liu, étudiante chinoise en Master Lettres en français langue étrangère à l'UNIL, de Marido Marcant, enseignante de français langue étrangère au centre de langues UNIL-EPFL et de Carlos Suarez, orthodontiste lausannois d'origine espagnole.